

Fecha: 20-03-2025

Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa

Supl.: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa

Tipo: Noticia general

Título: Zapallar lidera campaña ecológica que evita miles de botellas plásticas

Pág.: 47

Cm2: 768,3

VPE: \$ 864.349

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Zapallar lidera campaña ecológica que evita miles de botellas plásticas



En un esfuerzo por reducir la contaminación en las playas de la Región de Valparaíso, una campaña ambiental en Zapallar, Cachagua y Maitencillo ha logrado evitar el uso de más de 50.000 botellas plásticas en tan solo un mes. La iniciativa, impulsada por la empresa Maihue y apoyada por la comunidad, busca combatir la creciente acumulación de residuos plásticos en el ecosistema costero.

El impacto del plástico en las costas

Según un estudio realizado por Científicos de la Basura y la Universidad Católica del Norte (UCN), el plástico representa el 34,6% de los desechos en las playas chilenas. A nivel mundial, la producción anual de este material supera los 430 millones de toneladas, y América Latina es responsable del 20% de esta cantidad. En Chile, la acumulación de plásticos alcanza las 25.000 toneladas por año, lo que posiciona al país como uno de los principales generadores de residuos plásticos per cápita en la región.

Una solución sostenible para Zapallar y sus alrededores

Con el fin de mitigar este problema, la campaña "El futuro no es desechable" ha instalado dispensadores de agua purificada conectados a la red en distintos puntos estratégicos de las playas. Esto ha permitido que veraneantes y residentes

recarguen sus botellas reutilizables de manera gratuita, reduciendo la compra de envases plásticos desechables.

Claudio Brinkmann, cofundador y CEO de Maihue, subrayó la urgencia de abordar la crisis del plástico: **"Las botellas plásticas representan casi el 40% del peso total de los residuos generados a nivel mundial, pero solo el 8,5% de ellas se reciclan. Esto genera un impacto devastador en nuestros océanos y ecosistemas"**.

Maihue, que en un año ha logrado ahorrar más de 60 millones de botellas de plástico, ha sido reconocida con el premio Impacto Latam por su labor en la reducción de contaminación. Brinkmann enfatizó la importancia de cambiar los hábitos de consumo: **"El 80% del costo de una botella de agua embotellada se debe al plástico y su transporte. Apostar por dispensadores de agua purificada no solo es una alternativa más económica, sino también una forma de cuidar el medio ambiente"**.

Esta campaña en Zapallar y sus playas vecinas demuestra que pequeñas acciones pueden generar un gran impacto en la lucha contra la contaminación plástica, promoviendo un futuro más sostenible.